



幸田ライオンズクラブ



合同会報5月号

今月のアクティビティ

エコキャップ

5月24日(木)豊坂小学校で、エコキャップの提供があり受理した。

25,384個集まり31人分のポリオワクチンが交換されて31人の発展途上国の子供たちの命が救われる。



集められたキャップ

地区年次大会

第58回334-A地区年次大会が5月19日(土)豊橋市総合体育館で開催された。

ソプラノ歌手下垣 真希氏の講演を聞きながら代議員総会が行われて、「知恵あわせ 力あわせて 感動を」次年度地区スローガンを決議した。

その後年次大会式典が開催されて各年間アワードの発表と、受賞式が行われた。





幸田ライオンズクラブは、カンボジアのトラキエット小学校に図書館を建設した功績に対して、国際会長感謝状が与えられた。
 クラブに対する国際会長感謝状ははじめての事であり大いに評価される。



5月度第一例会 1103回

5月10日（木）西信例会会場において
1103回目の例会が、GMT・GLT
委員会の担当の下でかいさいされた。
次回例会から、クールビズでもOK



幹事、L. 笹野英一



結婚記念日を祝福
されるL. 吉田一夫

YCE報告L. 山本英二そしてローア

4月度第二例会 1104回 通常例会

5月24日（木）西信例会場に於いて
1104回通常例会が、PR・ライオンズ情報
IT委員会担当の下で開催された。



トラキエット小学校に植樹したマンゴーの樹からの実で
ピセットさんがドライマンゴーを作って送ってくれた。
メンバー全員で食べた。硬いが、かなり美味。
直径40cmの巨大ドライマンゴー。



業務多忙で遅刻出席の
L. 島田博一のローア